

September 2024

Lust auf Rad-Urlaub? Auf in die Wiener Alpen!

Idyllische Touren und kreative Trails, unberührte Natur und spektakuläre Fun-Parks, radkompetente Gastgeber - und eine heimliche Bike-Hauptstadt: Die Wiener Alpen im Süden Niederösterreichs haben sich zur Nummer-1-Destination für alle Rad-Enthusiast:innen gemauert.

Gerade mal eine halbe Stunde südlich von Wien beginnt ein Dorado für alle, die ihre Freizeit gerne auf dem Fahrrad verbringen - und zwar unabhängig davon, ob waghalsig auf dem Downhill- oder Mountainbike, ambitioniert auf dem Gravelbike, ob in der Ebene oder in den Bergen, ob voll kindlichem Tatendrang auf dem Laufrad oder genussvoll auf dem E-Bike. Ein Netz von 250 Kilometern markierter Radwege durchzieht die Wiener Alpen, zusätzlich stehen hunderte Kilometer idyllischer Nebenstraßen bereit.

Die Wiener Alpen werden von Rad-Begeisterten immer öfter nicht nur für einen Ausflug besucht, sondern für einen mehrtägigen Rad-Urlaub.

Was die Wiener Alpen als Rad-Destination besonders attraktiv macht?

Wiener Neustadt: Zentrum einer besonderen Radsternfahrt

Wiener Neustadt ist eine echte Fahrrad-Hauptstadt - vor allem als Mittelpunkt einer einzigartigen Radsternfahrt. Denn Wiener Neustadt steht im Zentrum von gleich fünf unterschiedlichen Radrouten, sie führen idyllisch ins Piestingtal, wildromantisch ins Schwarza- und Feistritztal, sportlich hinauf nach Aspang und Mönichkirchen. Die Touren sind innerhalb von jeweils einem Tag gut zu bewältigen, den Abend genießt man dann wieder im urbanen Flair Wiener Neustadts mit Kultur, Kulinarik und Shopping.

„Radpartner Niederösterreich“: zu Gast bei Rad-Spezialisten

Von Wiener Neustadt bis Bad Schönau, von Lanzenkirchen bis Puchberg am Schneeberg: Zehn Betriebe in den Wiener Alpen haben die neue Zertifizierung zum „Radpartner Niederösterreich“ erhalten. Sie sind damit hochoffiziell perfekte Gastgeber für Radfahrer:innen - und für ihre Räder. „Radpartner Niederösterreich“-Betriebe stellen unter anderem diebstahlsichere Abstellplätze und Werkzeug für kleinere Reparaturen bereit und laden nicht nur Akkus der Bikes auf, sondern - mit speziellen Frühstücks-Angeboten - auch jene der Biker:innen.

Entlang der internationalen EuroVelo 9 sind sieben „Radpartner Niederösterreich“-Betriebe zusätzlich ausgezeichnet als „Bett+Bike“-Partner.

Wexl Trails, Bikepark Semmering: Neuigkeiten für Kids und Einsteiger:innen

Der Bikepark Semmering und der Trailpark der Wexl Trails in St. Corona am Wechsel begeistern Bike-Enthusiast:innen schon seit vielen Jahren mit ihren Trails und Parks, Uphill- und Downhill-Angeboten für alle Levels.

Nun warten beide Bike-Hotspots mit neuen Attraktionen auf. Die neuen „Hirschitrails“ im Bikepark Semmering bieten eine Uphill- und zwei Downhill-Strecken für Kids schon ab dem Laufrad-Alter - bei freiem Eintritt. Mit der neuen Mini Jumpline im Mini Bikepark erweitern die Wexl Trails in St. Corona am Wechsel ihr Angebot. Vor allem Kids und Einsteiger:innen tasten sich mit viel Spaß auf kleinen Tables und Drops heran, bevor es dann auf Flowtrail und Jumpline zu den großen Sprüngen geht.

Radwege, Ausflugsziele und Unterkünfte, Spezialpackages und Geheimtipps übersichtlich aufbereitet: Der Rad-Urlaub beginnt in einer speziellen Sektion der Website der Wiener Alpen unter www.wieneralpen.at/radfahren.

Wiener Alpen in Niederösterreich Tourismus GmbH

Schlossstraße 1, A-2801 Katzelsdorf

(T) +43 / 2622 / 78960

(E) info@wieneralpen.at

(W) www.wieneralpen.at

Rückfragen:

Mag. Lisa Kornfell | (T) +43 676 784 56 05 | lisa.kornfell@wieneralpen.at